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Résumé:

e nombreuses études linguistiques ont travaillé sur le discours, par suite d’interaction avec
D b tudes | t tt Il led te d'interact
I'activité scientifique et les nouvelles orientations intellectuelles et civilisationnelles. Non seulement
cette offre cognitive a connaissances selon l'orientation de chaque étude, mais ces études
inguistiqgues modernes ont aussi traité ce texte d'une nouvelle approche et avec des outils et
| t d t traité ce texte d
procédures méthodologiques modernes, qui a certainement rencontré des optiques défensives et
d’autres offensives.
De ce fait, nous discutons dans cet article de la « AL-Rahman », qui est une structure de base du
phénomeéne phonétique linguistique, contenu dans le texte La nature de cette rechercher nécessite
qu'il s'agisse d’'une étude descriptive analytique expliquant tous les éléments importants du texte
tels que la segmentation phonétique, la répétition, les passages coraniques, et autres.

Mots clés: Structure phonétique, segmentation, répétition, passages, Surat AL-Rahman.

Abstract:

Many linguistic studies have worked on the koranic discourse, result of intellectual and
civilizational orientation induced by the emergence of the koranic text. Not only has this cognitive
supply continued to an encompass the various sciences and knowledge according to the orientation
off each study, but these modern linguistic studies have also treated this text with modern
methodological tools and procedures, which certainly has encountered defensive optics and other
offensives.

Therefore, we discuss in this article the “phonetic structure” in the text of surah “AL-Rahman”,
which is a basic structure of the linguistic phenomenon, in which we seek to examine the phonetic
phenomenon contained in the text to using linguistic tools and methodological mechanisms to
follow the phonetic problems found in the text.

The nature of this research requires that it be an analytical descriptive study, explaining all the
important elements of the text such as section, repetition, koranic passages, and others.

Keywords: Phonetic structure, section, repetition, koranic passages, Surat AL-Rahman.
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